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【教職員の体罰等に係わる電話相談日】 
教育委員会からの指導により，下記の日時におい

て，教職員の体罰等について相談を受け付けます。 
・平成 3１年 1 月 1５日（火）８:３０～１６:００ 
・  〃   1 月 1６日（水）８:３０～１６:００ 
・電話：673-377２ 相談者：副校長（秋山） 

 

 

 
 

○ 新年、明けましておめでとうございます 
保護者の皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上

げます。子どもたちは１３日間の冬休みが終わり、元気に学校に戻ってきました。

冬休みのブランクを感じさせることなく、落ち着いた学校生活の中で、真剣に学

習に取り組んでおります。３年生は，早々に私立高校の合格発表があったり，県

立高校受験を目指してさらに勉強に励んだり，中学校最後の定期テストを受けた

りと，緊張の連続が続きます。厳しい寒さが続く中，体調を崩さないよう，ベス

トな状態で試練に立ち向かってほしいと思います。私たち教職員は，出来る限り

支援をしてまいります。保護者の皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

○ 新年の抱負：全校集会（１/８）代表生徒の話（一部抜粋） 
 冬休みも終わり卒業まで残り２か月となりました。また、受験を控えこんなにも時間というものを意

識したことはありませんでした。時間は刻一刻と過ぎていきます。だから私は時間をできるだけ有効に

使いたいと思います。受験について、最後に頼れるのは自分の実力だけだと思います。だから私は、後

悔しないように精一杯勉強に取り組みたいです。しかし、受験までの道のりを一人で頑張ることは難し

いと思います。家族や友人、先生方の支えがあってこそ実力を養っていけるものと思います。支えてく

れる方々に感謝の気持ちを忘れず、目標実現に向けて努力し続けたいです。 

私のクラスには個性豊かな人がたくさんいます。このクラスで過ごしたことで、私は少し変わったよ

うな気がします。自分だけでなく、周りにも視線を向けるようになりましたし、少し無邪気になれるよ

うにもなりました。当たり前に、毎日を過ごしてきたこの仲間とももう少しでお別れですが、最後まで

全力で全ての事に向き合い、全員笑顔で卒業を迎えたいと思います。【３年、畑中裕貴】 

 

３年生が引退したあと私は野球部の副キャプテ

ンを任されました。自分にできるのか不安だったし、

先生からは厳しい言葉をかけられることが増えま

した。しかし、先生は必ず最後に「できると思うか

ら言うんだぞ」という言葉をかけてくれます。私は、

期待を裏切らないために変わらなければと決心し

ました。「ダメだダメだ」というマイナス思考では

なく、「できるできる頑張ろう」と自分にも周りに

も声をかけるようになりました。幼かった自分から

少し成長できたように思います。【２年、飯野弥彦】 

 

 昨年は１年生として初めてのテストを受け、得意教科と苦手教科が分かりました。苦手教科に関して

は、授業はもちろん、家庭学習を充実させたいです。私の属する吹奏楽部では、３年生が引退して部員

が約半分になってしまいましたが、１年生とは思わせない行動や演奏で、２年生と顧問の先生を東関東

大会に連れていきたいです。また、あいさつをしっかり

したいと思います。私は、先生や先輩になるとなかなか

声を出せずにいました。２年生になると後輩もできます。

これから学級委員として覚悟をもって、大きな声であい

さつをし、学級の雰囲気をさらに良くしていきたいと思

います。【１年、金田彩芭】 

                              ○○実実力力をを養養うう          

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

地域協議会の方にお世話になり

見事に咲いた中庭の葉ボタン 

うつのみやジュニア芸術祭 詩の部 銅賞 
～迷いながらも力強く進もうとする覚悟が伝わります～ 


